



PREMIO NACIONAL “ANDRÉS MANUEL DEL RÍO”

La Dra. Rosa María Ramírez Zamora, recibió el Premio Nacional “Andrés Manuel del Río” que otorga la Sociedad Química de México, en la categoría Desarrollo Tecnológico. Este premio tradicionalmente se les ha otorgado a tecnólogos de industria, por lo que es relevante que se haya reconocido el desarrollo de la Dra. Ramírez, que además, forma parte de un Instituto diferente al de Química.

La ceremonia tuvo lugar el 30 de enero en el Salón del Real Tribunal de Minería y la Dra. Ramírez recibió diploma y medalla de manos del Dr. David Quintanar, nuevo presidente Nacional de la Sociedad Química de México A. C. |